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Fragen in die Stadtvertretung zu TOP A 23/0060

Frage an die Verwaltung: Beantwortung bitte schrifitlich
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Wie viele geförderte Wohnungen sind insgesamt, seit dem Beschluss der SV vorn

22.10.2019, in Norderstedt bis heute, unter Anwendung des Schlüssels 50/50 gebaut

worden bzw. sind in der Umsetzung

Frage an folgende 4 Fraktionen (SPD, Grüne, Linke, CDU): Beantwortung bitte mündlich

Vor dem Beschluss der SV 2019 bestand ein Bündnis für das Wohnen in Norderstedt, analog

zum Bündnis des Wohnens in Hamburg.
Welche Gespräche wurden in den vergangenen 3 1/2 Jahren, seitens der 4 Fraktionen mit den

Wohnungsunternehmen und Bauträgern bzw dern Bündnis für das Wohnen in Norderstedt

geführt, um für den Verteilerschlüssel zu werben und wie haben die Unternehmen darauf

reagiert? Haben Sie mal über eine ergänzende Förderung des Wohnungsbaus aus der

Stadtkasse, als Ergänzung zu den Landesmitteln S-H, nachgedacht, um steigenden

Baukosten, Baulandpreisen und Zinserhöhungen entgegenzuwirken?

Frage an Herrn Muckelberg: Beantwortung bitte mündlich

Auf Ihrem FB-Account behaupten Sie, dass die WIN gegen den geförderten Wohnungsbau

und das Norderstedter Modell gestinimt hätte. "Gerade das Modell war auf dern Weg, das

50 % Ziel beispielhaft zu realisieren". Wie kommen Sie zu dieser Annahme und wieso

glauben Sie, dass ein kommunales Wohnungsunternehmen das besser kann, als die Player

am Markt mit ihren langjährigen Erfahrungen?


